
Д О С Т О В Е Р Н О С Т Ь ,  О Б Ъ Е К Т И В Н О С Т Ь ,  З Д РА В Ы Й  С М Ы С Л !

www.belpressa.ru
ОБЛАСТНАЯ ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА

ИЗДАЁТСЯ С 11  ИЮНЯ 1997 ГОДА

ВТОРНИК
ПЯТНИЦА

№ 062 (5137)

12  
АВГУСТА 
2022 г.

12/VIII 13/VIII 14/VIIIНОЧЬ .........+22 °

УТРО...........+22 °

ДЕНЬ .........+30 °

ВЕЧЕР ........+23 °

НОЧЬ .........+22 °

УТРО...........+22 °

ДЕНЬ ..........+31 °

ВЕЧЕР ........+24 °

НОЧЬ ........+24 °

УТРО..........+23 °

ДЕНЬ ......... +32 °

ВЕЧЕР ........+26 °

3-4 м/с

751-750 
мм рт. ст.

66-70 %

2-4 м/с

750-747 
мм рт. ст.

40-57  %

3-5 м/с

747 
мм рт. ст.

40-56  %

БЛАГОПРИЯТНЫЕ И НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ АВГУСТА: 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

  ОБЛАСТЬ

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

  ПОЗДРАВЛЕНИЯ

РОК НАД ТИХОЙ 
СОСНОЙ

СОБЫТИЕ. В Красногвар-
дейском районе прошёл рок-
фестиваль «Бирюч Open Air». 
В этом году его впервые прове-
ли на набережной реки Тихая 
Сосна в Бирюче. Там встрети-
лись многочисленные гости фе-
стиваля, любители рока и ста-
рые друзья этого музыкально-
го события — байкеры. На сце-
ну вышли 15 групп из Красной 
Яруги, Шебекино, Алексеев-
ки, Нового Оскола, Белгорода, 
Воронежа. Динамичная музы-
ка и заводное  настроение рок-
групп зарядило гостей пози-
тивной энергией. На фестива-
ле прозвучало  более 80 автор-
ских песен, в завершение вы-
ступили участники фаер-шоу 
Jet-Set. 

Дорогие белгородцы!
Поздравляю вас 

с Днём физкультурника!
Это праздник объединяет 

людей разных возрастов и про-
фессий, всех, для кого спорт — 
важнейшая часть жизни. Кто 
начинает каждое утро с заряд-
ки или пробежки, регулярно 
посещает спортзал, бассейн и 
стадион. Кто в меру сил стара-
ется поддерживать себя в хо-
рошей форме. Замечательно, 
что друзей спорта на нашей 
Белгородской земле очень мно-
го. Неслучайно регион зани-
мает лидирующие позиции во 
Всероссийском движении «Го-
тов к труду и обороне».

И конечно, в этот день мы по-
здравляем тех, кто выбрал фи-
зическую культуру и спорт сво-
ей профессией. Это спортсмены, 
тренеры, организаторы физкуль-
турно-массовой работы, сотруд-
ники спортивных объектов, ве-
тераны. Благодаря вам, дорогие 
друзья, Белгородчина — это тер-
ритория ярких спортивных 
побед, регион с мировой славой. 
Только в 2022 году копилка ре-
гиона пополнилась 274 медаля-
ми всероссийского и междуна-
родного образца. Очень важно, 
что своим трудом и примером вы 
готовите будущих чемпионов, 
воспитываете наших детей креп-
кими и здоровыми.

Вместе мы многое делаем 
для развития спорта — и про-
фессионального, и массового. 
Строим новые спортивные со-
оружения, чтобы сделать физ-
культуру и спорт максимально 
доступными для людей. В этом 
году ввели в строй крытый фут-
больный манеж в Белгороде 
и ФОК в посёлке Уразово Ва-
луйского городского округа. 
За счёт средств регионального 
бюджета начали строительст-
во центра для занятий адаптив-
ной физической культурой и 
спортом и центра для занятий 
художественной гимнастикой, 
прыжками на батуте и спортив-
ной акробатикой в Белгороде.

До конца года планируем от-
крыть в областном центре стади-
он с искусственным футбольным 
покрытием, легкоатлетически-
ми беговыми дорожками и три-
бунами в микрорайоне Юго-За-
падном и универсальный ФОК. 
А в Старом Околе — спортивный 
комплекс школы олимпийско-
го резерва «Золотые перчатки». 
Работу по развитию спортивной 
инфраструктуры региона мы бу-
дем продолжать и дальше.

В День физкультурника хочу 
пожелать нашим спортсменам 
новых блестящих побед! Каждо-
му белгородцу — крепкой друж-
бы со спортом, который дарит 
здоровье, отличное настроение, 
жизненную энергию и успех.

С праздником вас, дорогие 
друзья!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор 

Белгородской области

На встрече с президентом Вла-
димиром Путиным 8 августа гу-
бернатор Вячеслав Гладков рас-
сказал о развитии сельского хо-
зяйства в области, новых про-
ектах в промышленном секторе, 
а также о поддержке малого и 
среднего предпринимательства.

Сильные проекты

Губернатор отметил, что в 2021 году валовой 
региональный продукт вырос почти на 250 млрд 
рублей — до 1 трлн 232 млрд. В 2022 году, не-
смотря на проблемы в экономике, белгородские 
власти ожидают рост ВРП ещё на 50 млрд. 

Инвестиции в основной капитал в 2021 году 
сократились на 8 %, так как в 2020-м в области 
завершили ряд крупных инвестпроектов. Под-
нять планку на этом фоне региону было тяже-
ло. Теперь же рост инвестиций возобновился.

— Сейчас в различной стадии реализации 
уже около 19 крупных проектов общим объё-
мом 145 млрд рублей, это четыре тысячи новых 
рабочих мест. Например, недавно, на День ме-
таллурга, открывали крупный проект в рамках 
деятельности компании «Металлоинвест»: на 
Лебединском ГОКе запущена новая техноло-
гия доставки руды — это циклично-поточная 
технология, которая позволяет не только по-
лучить экономический эффект сокращения за-
трат, но и экологический, что очень важно для 
Старооскольско-Губкинской агломерации. Там 
объём инвестиций — 14 млрд рублей, — расска-
зал Вячеслав Гладков.

Губернатор добавил, что Белгородская 
область готовит документацию в Мин-

экономразвития ещё по 9 проектам, свя-
занным с импортозамещением. Регион 
рассчитывает получить федеральную 
поддержку при их реализации.

— Много разных проектов, начи-
ная от посевных комплексов и режу-
щего инструмента для авиационной 
промышленности, что очень сейчас 

востребовано. Завод по строительст-
ву беспилотных летательных аппаратов 

(есть компания «Эфко», которая в этой ча-
сти уже имеет достаточно хорошие результа-

ты, и готова выйти уже на серийное производ-
ство). Сладкие белки — это продукция от тыся-
чи до трёх тысяч раз слаще сахара, но позволя-
ет решить проблемы с ожирением и другими 
болезнями. Поэтому достаточно перспективно. 
Они (проекты. — Прим. авт.) очень, как мне 
кажется, сильные и позволяют нам создать ещё 
около одной тысячи новых рабочих мест. Есть 
крупные проекты в металлургии, — подчерк нул 
Вячеслав Гладков.

Для продовольственной 
безопасности

Глава региона отметил, что 
в 2021 году АПК дал 345 млрд 
из 1,2 трлн рублей валового 
регио нального продукта. В 
2022-м урожайность уже су-
щественно перекрывает пока-

затели 2021-го, хотя уборочной мешают дожди. 
Урожай по итогам этого года должен составить 
3,5 млн т зерновых и зернобобовых против 3 млн т 
в 2021-м.

Вячеслав Гладков отметил, что весной 2022 го-
да с введением санкций в мощном агропромыш-
ленном комплексе Белгородской области начали 
нарушаться логистические цепочки по поставке 
семян, кормовых добавок, витаминов. Также воз-
никли проблемы с кредитованием сельхозпроиз-
водителей. Однако своевременные федеральные 
меры поддержки позволили оперативно стаби-
лизировать ситуацию в отрасли.

— Очень помогло Министерство сельского хо-
зяйства РФ: 3,3 млрд рублей мы получили весьма 
быстро, и это позволило нам все весенние полевые 
работы провести в плановом режиме. По осенним 
полевым работам мы видим, что никаких проблем 
у нас не будет, — рассказал глава региона.

При подготовке к работе АПК в 2023 году бел-
городские власти и эксперты видят вопросы, ко-
торые нужно решить уже сейчас.

— Вместе с аграрным университетом Белгород-
ской области разработали карту рисков. Возника-
ют определённые проблемы и в селекции, и в гене-
тике, и с поставкой программного обеспечения, и 
с витаминами для животных. Мы по каждому ри-
ску будем, конечно, выстраивать технологические 
карты, обращаться к Министерству сельского хо-
зяйства, если не хватит своих ресурсов. Мы пони-
маем, какую роль играет область в рамках продо-
вольственной безопасности страны. Всё-таки боль-
ше 20 % свинины, 14 % мяса птицы, 15 % комбикор-
ма в России, 8 % сахара. Поэтому уделяем боль-
шое внимание данному вопросу. Конечно, надо 
отдать должное и крупным сельхозхолдингам, ко-
торые имеют большой запас устойчивости, и они 
достаточно уверенно сейчас себя чувствуют, — 
добавил Вячеслав Гладков.

Три кита экономики

Глава региона заявил, что в областном прави-
тельстве знают о непростой ситуации для малых 
и средних предприятий. В связи с этим объём 
поддержки МСП в регионе вырос с 200 млн до 
1,7 млрд рублей (в 2022 году) — таких финансо-
вых ресурсов для предпринимательства в бюд-
жете области не выделяли никогда.

— Зачем мы это делаем? Потому что эконо-
мика области — это две части: основная часть — 
это металлургия горнодобывающая и сельское 
хозяйство. Хотелось бы, конечно, третьего кита — 
чтобы малый и средний бизнес стал крепкой 
платформой, которая позволила бы в различных 
колебаниях иметь большую устойчивость, — 
подчеркнул губернатор.

Стр. 3 

3,3 МЛРД РУБЛЕЙ МЫ ПОЛУЧИЛИ 

ВЕСЬМА БЫСТРО, И ЭТО ПОЗВОЛИЛО 

НАМ ВСЕ ВЕСЕННИЕ ПОЛЕВЫЕ РАБОТЫ 

ПРОВЕСТИ В ПЛАНОВОМ РЕЖИМЕ.

  ВЛАСТЬ

Бизнес, лидерство, 
стабильность

Уважаемые работники строительной отрасли региона!
Примите самые искренние поздравления с профессиональным 

праздником — с Днём строителя!
Белгородская область всегда славилась своими масштабами строи-

тельства. Регион буквально отстроили заново после Великой Отечест-
венной войны, так как большинство жилых и производственных объ-
ектов было разрушено.

Мощный строительный комплекс и сегодня вносит значительный 
вклад в социально-экономическое благополучие региона. На террито-
рии области действует более 250 предприятий промышленности стро-
ительных материалов. Мы производим цемент, стеновые материалы, 
железобетонные изделия и многое другое и занимаем первое место в 
ЦФО по этому показателю. В отрасли работают порядка 57 тыс. про-
фессиональных строителей.

Ежегодно в регионе строится свыше 1 млн кв. м жилья. Реализуется 
целый комплекс мер поддержки индивидуальных застройщиков. Дей-
ствуют льготные жилищные программы для молодых и многодетных се-
мей, работников бюджетной сферы и других льготных категорий гра-
ждан. В этом году на улучшение жилищных условий более 1 200 семей 
из областного бюджета выделено свыше 3 млрд рублей.

Активными темпами развивается социальное строительство. В этом 
году ведутся работы на 180 объектах — это новые школы и детские са-
ды, больницы и фельдшерско-акушерские пункты, спортивные и игро-
вые площадки, уютные зоны отдыха, а также капитальный ремонт обра-
зовательных и медицинских учреждений, домов культуры.

Существенные коррективы в работу отрасли внесли недружествен-
ные действия соседнего государства. В результате обстрелов наших 
приграничных территорий, а также удара по областному центру по-
страдали сотни жилых домов и квартир. Выражаю признательность 
всем подрядным строительным организациям, которые оперативно от-
кликнулись на наш призыв о помощи и включились в работу по устра-
нению разрушений.

Искренне благодарю за самоотверженный, созидательный труд 
всех работников отрасли и желаю, чтобы дом каждого из вас был со-
грет любовью и теплом родных людей. Новых производственных вы-
сот, счастья, крепкого здоровья, семейного благополучия и всего са-
мого доброго вам!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

Уважаемые военнослужащие и ветераны военно-воздушных сил!
Поздравляю вас с вашим праздником — Днём ВВС России!

Быть лётчиками могут только особенные, бесстрашные люди, кото-
рые не представляют своей жизни без неба. А служить военными лёт-
чиками способны по-настоящему избранные авиаторы. Ведь им при-
ходится не только управлять самолётом, но и решать в «ближнем кос-
мосе» сложные боевые задачи.

В 2022 году отечественной военной авиации исполняется 110 лет. 
Этот юбилей — замечательный повод перелистать страницы истории. 
Вспомнить, что Белгородская земля неразрывно связана с лётными вой-
сками. В июле 1943 года наше прохоровское небо стало местом массо-
вого героизма советских лётчиков. В сражении под Прохоровкой они 
сделали около 4 000 вылетов, сбили более 170 фашистских самолётов, 
уничтожили около 400 танков и свыше 600 автомашин врага. Именно в 
нашем белгородском небе совершил свой беспримерный подвиг Герой 
Советского Союза Александр Константинович Горовец — единствен-
ный советский лётчик, сбивший в одном бою 9 вражеских самолётов.

Белгородчина дала Родине несколько поколений военных авиато-
ров. Многие наши земляки в годы Великой Отечественной войны про-
явили себя настоящими мастерами фронтового неба. В их числе — про-
славленный североморский ас Василий Семёнович Адонкин, удостоен-
ный звания Героя Советского Союза. Это командир авиационной эска-
дрильи Надежда Никифоровна Федутенко, единственная в Белгород-
ской области женщина, награждённая Золотой Звездой Героя. В этом 
году мы отметили 100-летие со дня рождения лётчика легендарной 
«поющей эскадрильи» Николая Александровича Анцырева, геройски 
погибшего в 1943 году при защите Донбасса.

Сегодня в нашей области проживают десятки ветеранов военной 
авиации. Многие из них удостоены боевых орденов и высоких госу-
дарственных наград. Четыре белгородца имеют почётное звание «За-
служенный военный лётчик». Уверен, что ваш богатый опыт и любовь 
к Отечеству послужит воспитанию подрастающих поколений и буду-
щих авиаторов.

В этот праздничный день хочу выразить слова искреннего уважения 
всем защитникам воздушных рубежей нашей Родины. Тем, кто находит-
ся на заслуженном отдыхе и кто сейчас несёт лётную вахту в Военно-
воздушных силах России. И конечно, нашим ребятам, которые выпол-
няют сложные боевые задачи в ходе спецоперации и делают всё, что-
бы небо над нашей Родиной было чистым и мирным.

Желаю всем, чья жизнь связана с военной авиацией, крепкого здо-
ровья, успехов, счастья и благополучия в семьях!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

1,7 МЛРД РУБЛЕЙ 
ВЫДЕЛИЛИ НА ПОДДЕРЖКУ 
МАЛЫХ И СРЕДНИХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ РЕГИОНА 
В 2022 ГОДУ
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Вячеслав Глад-
ков рассказал 

Владимиру Пу-
тину о проде-

ланной работе 
за полтора 

года 

Предложить название для цен-
тра художественной гимнасти-
ки можно было на странице гу-
бернатора Вячеслава Гладко-
ва в соцсетях. Там же белго-
родцы голосовали за наиболее 
подходящее название лайком.

10 августа глава региона озву-
чил, что выбрали белгородцы:

— Хотел поблагодарить всех, 
кто принял активное участие в 
выборе названия для спортивно-
го центра художественной гим-
настики, батута и акробатики. 

Победило название «Грация Бе-
логорья». Обязательно поощрю 
тех, кто первым в соцсетях вышел 
с этим предложением.

Вячеслав Гладков отметил, что 
первыми вариант «Грация Белого-
рья» в соцсети «ВКонтакте» пред-
ложила Лидия Рыльская, в «Одно-
классниках» — Эмма Криничная.

— Общее количество людей, 
которое приняло участие, — око-
ло 8 тыс. человек. Мне кажется, 
это очень круто! — написал гла-
ва региона.

  ИДЕЯ

Грация Белогорья

Белгородская 
область 
на первом 
месте в Рос-
сийской 
Федерации 
по производ-
ству сельхоз-
продукции 
на душу насе-
ления, или на 
1 га пашни, и 
на третьем — 
по объёму 
выпускаемой 
сельскохо-
зяйственной 
продукции. 
Надеемся, что 
удержим эти 
позиции 
и дальше.
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